

**Antrag Nr. 15-O-04-0028**  
**DIE LINKE**

---

**Betreff:**

Radfahren im Zweirichtungsverkehr in der Rubensstraße

**Antragstext:**

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Die Rubensstraße befindet sich als eine der ruhigen Einbahnstraßen zwischen Walkmühlstraße/Kesselbachstraße und Lahnstraße/Dillstraße: In dieser Fahrtrichtung jedoch leider nur mit Unterbrechungen, denn sie erlaubt Radfahrern nicht, die Nutzung der durchgehenden Verbindung über die Rubensstraße und zwingt stattdessen zu Umwegen über Dürerplatz/Aarstraße (incl. starker Unfallgefahr), Defreggerstraße (derzeit erhöhter Baustellenverkehr) oder längeres Schieben: Die Umwidmung der Rubensstraße zur Fahrradstraße würde dem abhelfen!

Der Magistrat wird daher gebeten, die Rubensstr. zur Fahrradstraße umzuwidmen.

Wiesbaden, 23.06.2015